

Frost statt Feuer

Dülmen (rr). Zu einem Kaminbrand in Börnste musste die Feuerwehr gestern gegen 9.45 Uhr ausrücken. Vor Ort brauchten die Kräfte aus den Löschzügen Dülmen-Mitte, Rorup und Welte nicht mehr eingreifen, weil der Kamin bereits sauber ausgebrannt

war. Ein Stunde später benachrichtigte eine Frau die Feuerwehr, weil eine Gartenhütte an der Straße Am Wasserturm brennen sollte. Vor Ort stellte die hauptamtliche Wache fest, dass der Qualm lediglich Frost war, der in der warmen Sonne dampfte.